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★広幡コミセンホームページを開設しています。ぜひ、パソコンで検索してみてください！ 
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を
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ま
し
ょ
う
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広幡コミュニティセンター改築促進期成同盟会（金谷茂寿会長）は７月３１日、米沢市にコミセン改築

の早期実現を求める要望書を提出しました。 

この日は期成同盟会の代表７名が市役所を訪問し、金谷会長が中川勝市長と鳥海隆太市議会議長に要望

書を手渡しました。 

金谷会長が「地域の中でコミセンの役割はますます大きくなっている。老朽化も進んでおり、いち早く

建て替えをお願いしたい」と訴えかけると、中川市長は「小中学校の統廃合を進めて行く中で、これから

はコミセンが地域の中心を担っていく。なるべく早く対応していきたい」と応じました。 

自然災害が頻発している状況下、避難所としてもふさわしく、地区の皆さんが安心して利用できるコミ

セン施設の早期実現に向けて、米沢市と協議を続けてまいります。 

 ５日 安全協会  広幡支部   

 ７日 広井郷地区民生委員  定例会 

   〃  

役員会  

  〃 文化祭  事務局会 

  〃 コミセンだより編集委員会 

 ９日 体育協会  事務局会 

２６日 は・つ・ら・つセミナー 

    ＰＰバンドおしゃれバッグ講座 

広幡コミセン改築の早期実現を 

市長・市議会議長に要望書を提出 

◆ アスリートサマートライアル2020 
 
  期 日：2020年８月１日・２日 

  会 場：ＮＤソフトスタジアム山形 
  
 加藤結 （下小菅）   

  女子400M  第6位  1′01″20 

  女子800M  第3位  2′18″32 

 ≪結果≫ 

 4年生以下男子シングルス 第５位  坂野  悠雅 

 ５年生以下    〃 第５位  髙野 倫太郎 

 ６年生以下女子シングルス 出場  玉虫 ほのか 

   〃  女子ダブルス 出場  古山  愛唯 

   加藤  陽菜 組 

 去る８月８日～１０日、長井総合体育館において
県小学生バドミントン学年別選手権大会が行われま
した。 
 ４月から７月までの大会がすべて中止されたなか
で、６月よりスポ少活動が再開され、まずは体を動
かすことを重点に練習をやってきました。 
 短い練習期間で大会に出場することは、多少不安
もありましたが、他のスポ少との貴重な試合経験と
思い、出場しました。各団員、一生懸命シャトルを
追いかけていました。 

（スポ少バドミントン部長 寒河江 勝徳） 

サッカー部 
バドミントン部 

 条件付きではありますが、6月からスポ少の活動

が出来るようになりました。体力の低下や不安な事

などいろんな事があると思いますが、状況に合わせ

て活動をしていきたいと思います。 

（スポ少サッカー部長 吉川 真二） 
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●暮らしと電気安全９月 

★アタゴオル巡回予定日★ 
 
今月は９月１７日（木）です。 

≪巡回時間≫ 

 広幡コミセン  

 14：50～15：20 

 

 ８月１４日  成島八幡宮 例大祭の前夜祭として、神輿渡御（みこしと

ぎょ）が行われる予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のた

め、今年は中止となりました。 

 神輿渡御は出来ませんでしたが、昨年よりコミュニティ事業補助金を

受け、修理していた御神輿が今年3月に納品されたことから、御神輿本体

が拝殿でお披露目されました。 

 修理は、柱を除き外装はほぼ新調するような大掛かりなものだったと

のことです。 

 派手な装飾はありませんが、重厚感のある、美しく、落ち着いた仕上

がりです。 

 来年は、新型コロナウイルスが終息し、御神輿が町内を練り歩く姿を

見られることを祈るばかりです。 

８月４日の午後、梅雨明け直後の猛暑の中、広幡地区振興会

と米沢市建設部土木課による地区内検分が実施されました。 

検分は、地区内の道路等において市民生活に支障が生じてい

る箇所や危険箇所を現地確認し、改善につなげていくため、毎

年この時期に振興会が市土木課とともに行っているものです。 

今回は、事前に各部落長さんから要望された９ヶ所の他、７

月２８日の大雨による被害場所３ヶ所が追加されましたが、振

興会の案内のもと、市土木課の課長はじめ４名の担当職員が手

際よく確認を行いました。 

検分終了後、コミセンホールで市土木課から対応方策につい

て説明があり、市で対応できるものは速やかに行い、対応困難

なものは県や関係機関に確認しコミセンを通じて報告する等、

具体的な回答を得ることができました。 

敬老会中止のお知らせ 
 ９月２１日（月・祝）に開催を予定していまし

た広幡地区敬老会ですが、今年度は新型コロナウ

イルス感染拡大防止のため、中止とさせていただ

きます。 

 毎年楽しみにされている皆様には大変申し訳あ

りませんが、なにとぞご理解いただきますようお

願い申し上げます。 

 

※ 今年もご敬老の方の名簿を配布いたしますが、

名簿作成と記念品発注のために、担当が確認にお

伺いいたしますのでよろしくお願いいたします。 

 なお、記念品は９月２０日（日）午前中にお届

けいたします。 

 生活福祉協会会長 我妻啓一 

 
 
 
 

 
 

広幡地区文化祭のお知らせ 
 今年度の広幡地区文化祭は規模を縮小して展示 
のみ行います。 
 
 期 日：１０月２４日（土）・２５日（日） 

 会 場：コミセンホール 
 
 開場時間、展示作品の募集につきましては、 
次号のコミセンだよりにてお知らせいたします。 
 
※なお、新型コロナウイルス感染拡大防止の措置 

 により、中止となる場合があります。 

１４日早朝、成島青年会

さんによる旗立て、 

成島こども会さんによる

神社内の清掃も行われま

した。 

成島八幡宮 ～大修理された御神輿が飾られました～ 

地域おこし協力隊の毎日ちょこっと体操 ～ ウェストをねじる体操 ～ 

【体操を続けた人の声】 

寝起きの背中の痛み、腰痛が消えた。首が回るようになった。姿勢が良くなった。くびれができた。 

転びにくくなった。足が速くなった。 ※体操の効果や変化にかかる時間は個人差があります。 

B 右ねじり 

 ①お尻をしめて椅子に座る 
 

  ②左手は胸下に、右手は右骨盤におく 
 
③息を吐きながら 

 5秒かけてねじる 
 
④息を吸いながら 

 5秒かけてもどす 

  ×３～５回 

骨盤が動くと効果なし！ 
動いてないか感じてみよう 

A 左ねじり 

①お尻をしめて椅子に座る 
 
②右手は胸下に、左手は左骨盤におく 
 
③息を吐きながら5秒かけてねじる 
 
④息を吸いながら5秒かけてもどす 

 ×３～５回 

 a 右手で触れている胸下を左側にねじる 
 b 左手で骨盤が動かないよう押さえる 

ポイント  a  

 b 

◆ 病気見舞いの返礼廃止運動を推進しましょう ◆ 

 広幡地区では、お互い様とい

う気持ちから、病気見舞いに対

する返礼廃止運動を地区を上げ

て推進しています。 

 返礼は心のこもったハガキで

謝意を表しましょう。 

http://www5.omn.ne.jp/~hiroh-co/ 
または「広幡コミセン」で検索！ 
 広幡コミセン 

コミセンだよりがカラーで見られる！
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広幡コミセン改築の早期実現を 

市長・市議会議長に要望書を提出 

◆ アスリートサマートライアル2020 
 
  期 日：2020年８月１日・２日 

  会 場：ＮＤソフトスタジアム山形 
  
 加藤結 （下小菅）   

  女子400M  第6位  1′01″20 

  女子800M  第3位  2′18″32 

 ≪結果≫ 

 4年生以下男子シングルス 第５位  坂野  悠雅 

 ５年生以下    〃 第５位  髙野 倫太郎 

 ６年生以下女子シングルス 出場  玉虫 ほのか 

   〃  女子ダブルス 出場  古山  愛唯 

   加藤  陽菜 組 

 去る８月８日～１０日、長井総合体育館において
県小学生バドミントン学年別選手権大会が行われま
した。 
 ４月から７月までの大会がすべて中止されたなか
で、６月よりスポ少活動が再開され、まずは体を動
かすことを重点に練習をやってきました。 
 短い練習期間で大会に出場することは、多少不安
もありましたが、他のスポ少との貴重な試合経験と
思い、出場しました。各団員、一生懸命シャトルを
追いかけていました。 

（スポ少バドミントン部長 寒河江 勝徳） 

サッカー部 
バドミントン部 

 条件付きではありますが、6月からスポ少の活動

が出来るようになりました。体力の低下や不安な事

などいろんな事があると思いますが、状況に合わせ

て活動をしていきたいと思います。 

（スポ少サッカー部長 吉川 真二） 


